

jungeRÄTE

Erstes JGR- Basketballturnier

Jetzt anmelden

Der Jugendgemeinderat (JGR) plant am Freitag, 26. Mai, für Schülerinnen und Schüler der achten bis zwölften Klasse ein Basketballturnier. Dabei wollen wir ab 11.30 Uhr die neuen Basketballfelder im Wertwiesenspark am ASV Biergarten nutzen, die auf Anregung des Jugendgemeinderats gebaut und im letzten Sommer eingeweiht wurden.

Wie wird gespielt? Gespielt wird mit fünf Feldspielern und maximal drei Auswechselspielern.

Wie kann man sich anmelden? Alle Schülerinnen und Schüler der achten bis zwölften Klasse können sich als Freizeitsmannschaft bei uns anmelden - gerne auch Basketball-AGs. Die Anmeldung zum Turnier erfolgt über den QR-Code auf unseren Plakaten oder über unsere Homepage jugendgemeinderat.heilbronn.de. Und keine Sorge: Eine Teilnahmegebühr wird nicht erhoben.

Wichtig: Bei der Anmeldung benötigt jedes Team, eine Teamfarbe, einen Mannschaftsnamen sowie einen Ansprechpartner für die Organisatoren. Anmeldungen sind bis zum 17. Mai möglich - es bleiben also noch knapp drei Wochen Zeit.

Wir freuen uns auf viele Teams und zahlreiche Zuschauer! Nicht zu vergessen: Tolle Preise gibt es auch...

Burak Bingöl
*Jugend-
gemeinderat*

